
COMPTE RENDU CONSEIL D'ÉCOLE DU
11 MARS 2022

Présents :
- M. Sofiane EL HADJ (directeur, enseignant des CE2)
- M. Bertrand HARDY (Enseignant, CP)
- M. Alain MICHAUD (Enseignant, CM2)
- M. Simon ARBEZ (Enseignant, CE1/ULIS)
- Mme Anne MARQUIS (Enseignant, CE2-CM1)
- Mme Maud JACQUOT (Enseignant, ULIS)
- Mme Salima INEZARENE (Enseignant, CE1)
- Mme Laure DESGRES ( AESH)
- Mme Juliette SORLIN (Adjoint Mairie Besançon)
- Mme Frédérique ROY (Parent représentant élu)
- Mme Fabienne LE MOING (Parent représentant élu)
- Mme Julie VIEILLE (Parent représentant élu)
- Mme Eglantine ROBERT NICOURT (Parent représentant élu)
- Mme Melha ATMIMOU (Parent représentant élu)

Excusés :
- Mme Yasmina BOUHALI-MARQUES (Inspectrice éducation nationale.)
- Mme Fanchon BOURASSET (Parent représentant élu)
- Mme Carole PERNOT (Parent représentant élu)
- Mme Fanny GAILLARD ( AESH)
- Mme Aude GIRARD (AESH)
- M. Ianis MISCHI (Parent représentant élu)

Bilan de la carte scolaire
• 110 élèves inscrits,

• 1 nouvel élève en CE1,

• 1 nouvel élève en CM1, en dispositif ULIS,

• 1 nouvelle élève en CE2 et 1 autre en CM2

• 20 CM2 quittent l’école + 2 déménagements,

• 16 élèves de grande section en maternelle, 1 frère et 4 élèves en plus en ULIS à la rentrée.

→ 107  élèves pour l’an prochain. Nous sommes proche d’une fermeture mais le dispositif ULIS 
permet d’avoir une certaine tolérance. Il est plus difficile d’inclure dans des classes à 26 ou 27 
élèves. L’an prochain, la décharge de direction passe de 1/4 à 1/3 temps.

La prochaine carte scolaire est en juin.

CP = 23 CE1 = 24 CE2 = 22 CE2-CM1 = 20 CM2 = 21



Bilan sur les conditions sanitaires 
• fermeture d’école pendant une semaine en décembre, 

• enseignants non remplacés,

• à partir du lundi 14 mars, les masques ne seront plus obligatoires, réception du protocole = 
cas de covid, test à j + 2 ; plus besoin d’attestation sur l’honneur et test pour le retour, 

LSU 
Questionnement sur les connexions des parents : 

Est-ce que vous utilisez les comptes educonnect ?

→ 182 comptes en tout. 84 activés et 94 qui ne le sont pas et 4 qui sont en cours.

Retour des parents : il y a des parents qui ne connaissent pas.

Les parents préfèrent les recevoir en version papier et avoir un lien direct avec les enseignants lors 
de la remise.

→ envoi d’un mail enquête la semaine prochaine pour connaître le choix de parents sur les 
réception du LSU en version papier et numérique, via la newsletter du lundi.

Questions de la mairie 
• constat = il est plus facile d’envoyer des SMS aux parents dans les situations d’urgence.

L’autre  ENT – éclat de Besançon.
Problème car l’activation des SMS est payante (108€ pour 1000 sms)
Est-ce que la mairie peut débloquer cet accès ?
Pour être sûr que les parents reçoivent les informations.

• L’évolution des périmètres scolaires ? 
La question est parue au dernier conseil municipal pour une mise en place à la rentrée de 
2022.
La représentante de la mairie n’a pas d’information sur ce point mais se renseigne sur ce 
point d’inquiétude.
L’école de l’Helvétie doit récupérer des rues selon les propos du futur directeur, suite à sa 
fusion.
Ne pas hésiter à solliciter la représentante de la mairie en amont pour qu’elle se renseigne 
sur nos inquiétudes.
On signale que des locataires de la cours du bas lancent des mégots de cigarettes, entrée 72 
grande rue.

• Par rapport à la demande du garage vélo ? Réponse globale à venir.



Projet classe découverte neige

La cellule voulait empêcher le départ suite à la découverte de cas covid. 

Des tests ont été réalisés le mardi soir.

2 élèves ont pu rejoindre la classe verte sur la fin (testés positifs au départ).

2 élèves ont dû quitter la classe découverte le mercredi matin (testés positifs).

On remercie grandement les parents d’élèves pour leur soutien financier (actions menées lors du 
marché de Noël), pour avoir récupérer de l’argent pour aider les familles dans le besoin. 
L’association des parents d’élèves a donné 30€ par enfant,

• Les sorties ski pour les 3 classes de grands ont été très appréciées, le site du Pré Poncet est 
très bien adapté.

• École et cinéma = 3 films par classe.

• Parcours environnemental, culturels, sportifs ; toutes les classes sont impliquées.
Cycle 2 = parcours sport lutte.
CE2-CM1, CM2 = piscine lundi après-midi.
CP, CE1 = piscine après les vacances, les vendredis après-midi.

• Chorale : 
Conditions sanitaires vont nous permettre de reprendre.

• Coopérative scolaire : il reste de l’argent – 3854€ ☺

Questions des parents : 
• Demande un panneau informant de mettre les pieds à terre sur le petit traj, même pour les 

trottinettes et skateboards.

• Quand débuteront les campagnes d’inscription au périscolaire ?

• Inscription au collège ?

• Cantine : 

◦ Manque de qualité au niveau des repas.

◦ Certains parents ne trouvent pas les menus.
 → sur le site internet de la ville : 

◦ Pour les situations particulières (allergies, problèmes diététiques...), envoyer un courriel 
à salima.blanche@besançon.fr

• Problème de papier toilette : manque de papier ou papier à l’extérieur.



Réponses de la mairie
• Demande de récupérateur d’eau.

Pas prévu – problème juridique.

• Gravier autour des arbres qui doivent être enlevés.
Pas de réponse – en attente (voir réponse suivante). 

• Une cour plus végétalisée : 
École inscrite dans le projet de végétalisation – c’est une réflexion globale menée sur 
l’ensemble des écoles. 

• Salle 112 : très chaude (c’est la salle 215 réellement). 
Des stores occultants ont déjà été posés à l’extérieur.
La pause de film solaire est à chiffrer.

• Cantine : 

◦ Panneaux absorbants pour le bruit seront mis en place.

◦ Accompagnement élèves de l’ULIS = Mme Hannon a fait le nécessaire. 

fin du conseil d’école : 19h45

Secrétaire de séance :                                                                                  Président de séance :
Mme Maud JACQUOT                                                                              M. EL HADJ Sofiane
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